



Des Rätsels Lösung: Clubmitglieder haben ihn vielleicht am Ausfallschritt erkannt. Der junge, dynamische Sportler von Seite 29 ist Prof. Dr. Wendt,

Mitglied im FTC Palmengarten seit fünf Jahrzehnten. Jürgen Hackauff, Geschäftsführer des FTC, hat mit ihm gesprochen.

J. Hackauff: Sie sind nun schon 50 Jahre Mitglied in unserem Club. Was war seinerzeit der Grund zum Eintritt?

Prof. Dr. Wendt: Ich war jüngster Sproß einer Tennisfamilie und mein Vater war wohl der Ansicht, dass auch meine sportliche Zukunft auf dem Tennisplatz liegen sollte, womit er offensichtlich Recht hatte.

J. Hackauff: Was gefällt Ihnen am Tennisclub Palmengarten?

Prof. Dr. Wendt: Hierzu fallen mir spontan mehrere Punkte ein: Neben den Menschen und der weit und breit schönsten Anlage ist es die gelungene Mischung aus Tradition und Moderne, aus Breiten- und Spitzensport, aus Geselligkeit und Events.

J. Hackauff: Sie spielen viel mit Ihrer Frau Isis und Ihrem Sohn Moritz. Wann kommt der Zeitpunkt, dass Sie sich als Familienoberhaupt zum ersten Mal geschlagen geben müssen?

Prof. Dr. Wendt: Ich glaube das passiert eher, als dass die Eintracht wieder Deutscher Meister wird. Der Weg dorthin ist aber vorgezeichnet: so beginnt mich mein Sohn bei einem gelungenen Schlag neuerdings zu loben...

J. Hackauff: Was ist Ihr stärkster Ball?

Prof. Dr. Wendt: Rückhand slice.

J. Hackauff: Und womit kann Sie ihr Gegner ärgern?

Prof. Dr. Wendt: Das verrate ich nicht.

J. Hackauff: Was wünschen Sie sich für die Zukunft bezogen auf Ihre Familie und Ihr Tennis in unserem Tennisclub?

Prof. Dr. Wendt: Verletzungsfreiheit und noch viele gewonnene Matchbälle.



Answer to the riddle: clubmembers possibly recognized him by his exceptionally extended step. The young dynamic athlete on page 29 is none other than Prof. Dr. Wendt, member in the FTC Palmengarten since five decades. Jürgen Hackauff, president of FTC, spoke with him.

J. Hackauff: You now have been a member in our Club for 50 years. What was then the reason to join?

Prof. Dr. Wendt: I was the youngest sprout in a tennis family and my father was apparently of the view that my athletic future should also be on the tennis court; with that he was obviously correct.

J. Hackauff: What do you like about the tennis club Palmengarten?

Prof. Dr. Wendt: Spontaneously, several answers come to mind: aside from the people and the most beautiful facility in the area, it is the successful mix of tradition and the fashionable, the breadth as well as

first-class sports, the sociality and the events.

J. Hackauff: Often you play with your wife Isis and your son Moritz. When will the time come when you as head of the family will be required to succumb to defeat?

Prof. Dr. Wendt: I think this will happen sooner than the Eintracht winning the German championship once again. The way to that result is pre-programmed: my son recently praised me for a successful shot.

J. Hackauff: What is your best shot?

Prof. Dr. Wendt: Backhand slice.

J. Hackauff: And with what can your opponent annoy you?

Prof. Dr. Wendt: I am not telling.

J. Hackauff: What is your wish for the future for your family and your tennis in respect of our tennis club?

Prof. Dr. Wendt: Avoidance of injury and many victorious match balls.